



MALDONADO

Estado actual de las obras que se realizan para construir el Mercado Municipal.

El retraso en el Mercado se debe a las anomalías, dice el constructor

La nueva dirección del proyecto cree que se terminará en 1997

FRANCISCO M. ORTEGA

SALOBREÑA. El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, y el arquitecto, Francisco Alcón, han visitado las obras del nuevo Mercado Municipal, cuya conclusión está prevista para finales de año. La nueva constructora ha resaltado que la ejecución definitiva del edificio se ha retrasado hasta 1997 debido a las numerosas anomalías.

El alcalde salobreñero pretende con esta visita ver la evolución de los trabajos que se realizan, tras un largo parón. Señaló que éstos se están realizando a un ritmo acelerado, que podrían tener su finalización antes de final de año. El proyecto del nuevo mercado, que asciende a 180 millones de pesetas, la mitad de ellos aportados desde el Ayuntamiento y la otra mitad

por la Junta de Andalucía, consta de 35 puestos, 18 dedicados a productos perecederos y el resto a otro tipo de productos de consumo, además de aquellos puestos ambulantes que se puedan instalar en la plaza situada en la entrada del edificio.

Por su parte, la nueva dirección de obra afirmaba que aunque aparentemente, cuando se hace cargo del mercado, el edificio estaba muy avanzado, según se toma conocimiento de los problemas, se han tenido que hacer adaptaciones varias, algunas complejas como es el caso de las cubiertas, los aseos para minusválidos, instalación eléctrica, agua caliente, los chapados de mármol están mal colocados y algunos se estaban cayendo, el sótano estaba sin acabar, las rampas de acceso y aceras perimetrales sin acabar y la plaza delantera no estaba definida. «Realmente

había una serie de problemas –afirmó el arquitecto–, que nos están absorbiendo más tiempo del que habíamos pensado.

Respecto a lo que supondrán económicamente estas anomalías, Francisco Alcón señaló que «el Ayuntamiento me encarga que no me pase de presupuesto y esto es, hacer un poco, encaje de bolillos. Creo que lo vamos a conseguir y vamos a ajustarnos a presupuesto, porque era una obra que estaba cerrada». Para este técnico ha existido un cierto descuido respecto a las previsiones y en el control del proceso.

Tras visitar el Mercado Municipal el alcalde se dirigió a la Guardería Infantil, también en construcción por parte de la Escuela Taller, una obra con poca dotación económica que obliga a realizarla por fases y que retrasará su finalización hasta el próximo año.